

魚津市教育委員会からのお知らせです。

魚津市教育委員会では、コミュニティ・スクール導入に向けて準備を進めています。
令和6年度中にすべての小中学校に導入する予定です。(年度当初にスタートする学校と2学期中にスタートする学校があります)

コミュニティ・スクールの概要については、別添の「コミュニティ・スクールについて」をご覧ください。

コミュニティ・スクール制度の導入により、保護者や地域の方と学校のビジョンや目標、課題を共有し、協議を重ねることで、学校運営上効果的な取組みができるものと期待しています。まず、メリットとして挙げられるのは、「特色のある学校づくり」の促進です。また、地域の方との関わりの中で、子供たちが地元への愛着を深めたり、自己肯定感を高め、社会性・主体性・協働性を身に付けたりすることも期待されます。

コミュニティ・スクール導入に向け、学校関係者への研修、地域や保護者の代表の方々への説明等、準備を進めてきました。今後は、学校運営協議会規則の制定、条例改正等の手続きや運営協議会委員の選定等、令和6年度からの運用に向けて、体制整備に取り組んでいきます。

お知らせ

先日、コミュニティ・スクールについての座談会(12/25 よつば小学校区)が開催されました。座談会の様子は、NICE TVで放映(ナイスキャッチ UOZU 1/28~2/3)される予定です。ぜひご覧ください。